

Ignacio Mier, el más perjudicado con el cambio de mando en el Poder Ejecutivo

La muerte del mandatario Luis Miguel Barbosa Huerta y el relevo de Sergio Salomón Céspedes Peregrina en la titularidad del Poder Ejecutivo, provocó importantes cambios en la lucha interna de Morena por la candidatura a gobernador de Puebla: se fortaleció las aspiraciones del senador Alejandro Armenta Mier, se borró el grupo barbosista y se complicó el escenario para el diputado federal, Ignacio Mier Velazco.

https://retodiario.com/otros-medios/2023/01/04/ignacio-mier-el-mas-perjudicado-con-el-cambio-de-mando-en-el-poder-ejecutivo/